



Hygieneplan für die Jahreskonzerte der Stadtkapelle Dachau

1. Für die Jahreskonzerte der Stadtkapelle Dachau e.V. am 26. Und 27. März 2022 gilt die **2G-Regel**.

Der Konzertbesuch ist demnach nur für Personen möglich, die **keine COVID-Symptome** haben und den Schutz einer vollständigen COVID-19 **Impfung** nachweisen können ODER **genesen** sind, also wenn das Datum der Abnahme des positiven Tests mindestens 28 Tage und höchstens 90 Tage zurückliegt.

Bitte bringen Sie zu Ihrem Konzertbesuch einen der oben genannten Nachweise und einen gültigen Lichtbildausweis mit.

Sonderregelungen für Kinder und Jugendliche:

Kinder unter 14 Jahre sind von der 2G-Regelung ausgenommen und benötigen keinen Nachweis. Minderjährige Schüler:innen, die sich in der regelmäßigen Schultestung befinden, sind ebenfalls von der 2G-Regelung ausgenommen. Als Nachweis genügt der Schüler:innenausweis oder ein vergleichbares Dokument, das den Schulstatus nachweist. Bei Schüler:innen ab 18 Jahren gilt die 2G-Regel.

2. Der Einlass beginnt 60 Minuten vor Vorstellungsbeginn. Bitte planen Sie genug Zeit für den Einlass und die notwendige 2G-Kontrolle ein.
3. Das Tragen einer FFP2 oder gleichwertigen Maske während des **gesamten Konzerts** ist Pflicht. Dies gilt auch am Platz während der Vorstellung.

Kinder unter sechs Jahren sind von der Maskenpflicht ausgenommen. Kinder und Jugendliche bis 16 Jahren können statt einer FFP2-Maske auch eine medizinische Maske („OP-Maske“) tragen. Weitere Ausnahmen, etwa aufgrund ärztlicher Bescheinigungen, werden nicht zugelassen.

4. Bitte besuchen Sie das Konzert nur, wenn Sie gesund sind. Sollten Sie Erkältungs- oder Grippesymptome verspüren, müssen wir Sie leider bitten, zuhause zu bleiben. Vom Besuch des Konzerts ausgeschlossen, sind
 - Personen, mit nachgewiesener COVID-19 Infektion,
 - Personen, die einer Quarantänemaßnahme unterliegen,
 - Personen mit COVID-19-assoziierten Symptomen (akute, unspezifische Allgemeinsymptome, Geruchs- und Geschmacksverlust, respiratorische Symptome jeder Schwere).
5. Das Schloss Dachau ist mit einer Lüftungsanlage ausgestattet. Bitte denken Sie daran, Ihre Hände gründlich mit Seife zu waschen und nutzen Sie die Desinfektionsspender vor Ort im Foyer.